
 
 
PROTOKOLL PRÄSIDIUM /  
PROTOCOLE PRESIDIUM  
 

 

Date/Datum: 05.02.2024 
Heure/Zeit: 22:15–23:15 
Lieu/Ort: Zoom-Meeting 

 

Participants/Teilnehmer:  Sophie Sancosme, Präsidentin 
Nicolas Kamer, Breitensport, Vize-Präsident 
Nicolas Grillet, Sport Director  
Stephan Schlegel, Finanzen 
Lydia Ballesteros, Medien 
Agathe Laville, Athletenvertreterin 
Thomas Gagliardo, Athletenvertreter 

Excusés/entschuldigt: Nathalie Borel, Elite 

 

 

Das Protokoll führt/Le PV de cette séance est pris par: Nicolas Kamer.   
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1. DELEGIERTENVERSAMMLUNG /  
ASSEMBLEE GENERALE 

Organisatorisches: Das Präsidium klärt letzte Details zur Organisation 

Anträge: Es wird festgelegt, wer die Haltung des Präsidiums zu den Anträgen vertritt.  

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
… 

Organisation : Le comité central clarifie les derniers détails de l'organisation. 

Propositions : Il est décidé qui présente la position du comité central lors des motions. 

 

2. FORUM 2024 

Forum 2024: Die Anzahl der angemeldeten Personen ist bedenklich. Das Präsidium hält an der 
Durchführung fest, stellt die Durchführung in dieser Form für 2025 jedoch in Frage. Letzte Details 
im Ablauf werden geklärt.  

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

Forum 2024 : Le nombre de personnes inscrites est décevant. Le comité central maintient 
l'organisation, mais remet en question l'organisation sous cette forme pour 2025. Les derniers 
détails du déroulement sont clarifiés.   

 

3. SITUATION RESSORT ELITE /  
SELECTION CORK IRE 

Situation Ressort Elite: Nathalie Borel fällt aus persönlichen Gründen für die nächste Zeit aus. Das 
Präsidium wünscht ihr gute Erholung. Sophie Sancosme übernimmt im Moment die Organisation 
der Kadertrainings. Die Behandlung weiterer Anliegen wird von Fall zu Fall geregelt.  

Selektion Cork IRE: Offenbar herrscht zwischen WRRC und Organisator im Moment Uneinigkeit, 
bezüglich der Details des Turniers in Irland. Dem Vernehmen nach möchte der Organisator eine 
Meisterschaft austragen, jedoch keine Paare selektionieren (EM für alle Tanzpaare, die starten 
möchten). Die SRRC drängt auf zeitnahe definitive Informationen hierzu. (Inzwischen hat die WRRC 
ihre Entscheidung veröffentlicht: Cork wird eine Europameisterschaft für MCFS, aber ohne 
Begrenzung der Teilnehmerzahl.) 

.………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
… 

Situation du ressort Elite : Nathalie Borel est absente pour des raisons personnelles pour le 
prochain temps. Le comité central lui souhaite un bon rétablissement. Sophie Sancosme se charge 
pour le moment de l'organisation des entraînements des cadres. Le traitement d'autres demandes 
sera réglé au cas par cas.  
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Sélection Cork IRE : Il semble qu'il y ait actuellement un désaccord entre la WRRC et l'organisateur 
concernant les détails du tournoi en Irlande. Il semblerait que l'organisateur souhaite organiser un 
championnat, mais ne souhaite pas sélectionner de couples (CE pour tous les couples de danseurs 
qui souhaitent participer). La SRRC demande des informations définitives à ce sujet dans les 
meilleurs délais. (Entre-temps la WRRC a publié sa décision : Cork sera un championnat d’Europe 
pour les MCFS mais sans limitation du nombre de participants) 

 

4. MITGLIEDERBEITRÄGE / COTISATIONS 

7 Vereine haben ihre Mitgliederrechnung noch nicht bezahlt. 
.………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
… 

7 clubs n'ont pas encore payé leur cotisation. 

 

5. ATHLETENVERTRETUNG /  
REPRESENTATION DES ATHLETES 

Das Präsidium steht in Kontakt mit einer motivierten weiblichen Person, noch ausstehend 
männlicher Vertreter, der sich zur Wahl stellt. 

.………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
….. 

Le comité central est en contact avec une personne féminine motivée, en attente d'un 
représentant masculin qui se présente aux élections. 

 

6. GEBÜHRENORDNUNG / TAXES ET HONORAIRES 

Das Präsidium hat festgestellt, dass die publizierte Gebührenordnung nicht die aktuelle Version ist 
und bereinigt diesen Fehler schnellstmöglich. Es gilt die Gebührenordnung, die an der DV vor zwei 
Jahren in Kraft getreten ist.  

.………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
… 

Le comité central a constaté que la version publiée du document des taxes et honoraires n'était 
pas la plus récente et corrige cette erreur le plus rapidement possible. C'est le règlement des taxes 
entré en vigueur lors de l'AD il y a deux ans qui s'applique. 
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7. J+S-AUSBILDUNGSSTRUKTUR /  
STRUKTUR DE FORMATION J+S 

Nicolas Kamer präsentiert den Entwurf der J+S-Ausbildungsstruktur, die ab 2025 in Kraft treten 
soll. Sie wird am Forum erstmals präsentiert. Das Präsidium ist mir der Stossrichtung grundsätzlich 
einverstanden. Die Rückmeldung vom BASPO dazu ist noch ausstehend.  

.………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
… 

Nicolas Kamer présente le projet de structure de formation J+S qui devrait entrer en vigueur à 
partir de 2025. Elle sera présentée pour la première fois lors du forum. Le comité central est en 
principe d'accord avec l'orientation générale. L'OFSPO n'a pas encore répondu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nicolas Kamer 
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